

1,7

Millionen Menschen versichert die TK aktuell in Bayern.



In Bayern arbeiten insgesamt rund
1.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
an 21 Standorten der TK.

5,3

Milliarden Euro gab die TK 2024 für die medizinische
Versorgung ihrer Versicherten in Bayern aus.
Das sind rechnerisch rund 3.323 Euro je Versicherter
bzw. je Versichertem und damit
7,9 Prozent mehr als im Jahr zuvor.

Wir sind für Sie da

Das TK-ServiceTeam ist 24 Stunden täglich an 365 Tagen
im Jahr für Sie erreichbar:

Tel. 040 - 460 66 23 00

Internet Ausführliche Informationen rund um unsere
Leistungen finden Sie auf tk.de.

Besuchen Sie uns auch auf:



Spitzenleistung

Ihre Techniker in Bayern





Landesvertretung Bayern

Christian Bredl Leiter der
TK-Landesvertretung Bayern



„Besondere Vereinbarungen mit Ärzten und Kliniken ermöglichen unseren Kunden eine medizinische Versorgung auf Spitzenniveau.“



Mehr Informationen zu den Leistungen der Techniker in Bayern finden Sie unter:
tk.de, Suchnummer 2049540.

- Hautkrebs-Screening: Haut-Check für Ihre Sicherheit schon ab 0 Jahren
- Zusätzliche Vorsorgeuntersuchungen: mehr Sicherheit für Kinder und Jugendliche (U10, U11 und J2)

- Migräne-App: weniger Schmerztage mit digitalem Selbstmanagement
- Teletherapie: Intensiv-Stottertherapie für Kinder, Jugendliche und Erwachsene
- TK-Allergie-App: mit der App „Husteblume“ durch die Pollensaison

- Praxisnetzwerke: fachübergreifend versorgt

- Ambulante Operationen: höchstes medizinisches Niveau und Sicherheit

- Leistungs-Check-up: sportmedizinische Vorsorgeuntersuchungen
- Sport als Therapie: gesund durch Bewegung
- Zweitmeinung: mehr Sicherheit vor einer Rücken-, Hüft-, Knie- oder Schulter-OP

- Fachübergreifende Therapie: wirksame Hilfe bei schweren Kopfschmerzen und Migräne
- Rückenschmerzen: ambulante bildgesteuerte Schmerztherapie bei Wirbelsäulenbeschwerden

- Ambulante Kinderchirurgie: nach der OP zu Hause gesund werden
- Zahnmedizin: schonende Behandlung von Zahngeschwülsten bei Kindern

Zeit für medizinische Spitzenleistungen

Die Techniker schließt mit Ärztinnen und Ärzten, Krankenhäusern, Rehabilitationskliniken und Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten besondere Vereinbarungen. Diese garantieren Ihnen mehr Qualität, mehr Service und dadurch auch mehr Gesundheit – und das ohne zusätzliche Kosten. Die in dieser Broschüre vorgestellten Behandlungs- und Beratungsangebote orientieren sich am Bedarf und an den Wünschen unserer Versicherten. Das gibt es in dieser Form oft nur bei Ihrer Techniker.

Zeit nehmen Wir suchen für Sie qualifizierte medizinische Partner aus. So können Sie eine Therapie nach neuestem wissenschaftlichem Standard erwarten. Die Ärztinnen und Ärzte, Therapeutinnen und Therapeuten nehmen sich Zeit für intensive Gespräche und stimmen mit Ihnen Ihren individuellen Behandlungsplan ab. Wenn es um Ihre Gesundheit geht, lohnt sich unter Umständen auch eine etwas längere Anfahrt.

Zeit sparen Wenn Sie sich für eine koordinierte Behandlung entscheiden, arbeiten alle Ärztinnen und Ärzte, Therapeutinnen und Therapeuten Hand in Hand. Ihre behandelnde Ärztin oder Arzt stimmt sich mit Ihnen ab und koordiniert die Zusammenarbeit mit den weiteren Therapierenden. So entfällt für Sie die häufig lästige Suche nach ärztlichem Fachpersonal und das Organisieren von Terminen. Schnelle Untersuchungs-, Behandlungs- oder Operationstermine sind garantiert. Auch die Zeit im Wartezimmer wird sich für Sie verkürzen. Sie können sich ganz auf Ihre Genesung konzentrieren.

Zeit gewinnen Viel Leid lässt sich verhindern, wenn Krankheiten rechtzeitig erkannt und behandelt werden. Deshalb bietet Ihnen die TK auch Vorsorgeuntersuchungen an, die nicht gesetzlich vorgeschrieben sind. Dazu gehört das Hautkrebs-Screening ab einem Alter von 0 Jahren oder die „Sportmedizinische Untersuchung“.

Zeit nutzen Durch die vernetzte Spitzenmedizin erhalten Versicherte mit schweren Erkrankungen einen erleichterten Zugang zu medizinischen Höchstleistungen, zum Beispiel an Universitätskliniken und spezialisierten Fachabteilungen. So können Patientinnen und Patienten die Leistungsfähigkeit unseres Gesundheitssystems ganz konkret erleben und unmittelbar vom medizinischen Fortschritt profitieren.

